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ASUNTO: ACTA DE LA COMISION INFORMATIVA MUNICIPAL 
DE ECONOMIA Y ESPECIAL DE CUENTAS 

 
22-04-2021 

 
En Mislata, siendo las 14:10 horas del día 22-04-2021, se reúne, de forma 

telemática, la Comisión Municipal Informativa y de Control de Hacienda y Especial 
de Cuentas, para tratar de los siguientes asuntos que se relacionan y que 
componen el Orden del día: 

 
 

1.- Aprobación del acta de la Comisión de fecha 17-03-2021. 
 
2.- Aprobación del préstamo de sustitución del actual préstamo con el BBVA y 

CAJAMAR (2009/5). 
  
3.- Dar cuenta de los pagos del mes de marzo de 2021. 
 
4.- Ruegos y preguntas. 
 

 
Asisten a la reunión los siguientes Sres./as. Concejales/as: 
 

Dª. María Luisa Martínez Mora. 

D. José Luis García García. 

D. Antonio Arenas Almenar. 

Dª. Josefa Luján Martínez. 

Dª. Mercedes Caballero Carrasco. 

D. Francisco José Oliva Díaz. 

D. Teodoro Núñez Asensio. 

D.  Fernando Gandía Escorihuela. 

D. Álvaro Jesús Galán Leal. 

D. José María González Murgui. 

D. Javier Gil Marín. 

 

 Igualmente se halla presente la Sra. Interventora, Dª. Ana González Grau, y 

D. José Mª Ortega y Escusa, quien realiza las funciones de Secretario de la 

Comisión. 

 

 

La Presidenta da lectura al primer punto a tratar, esto es, la aprobación del 
acta de la Comisión de fecha 17-03-2021. 

 
Sometida a consideración de los Grupos, es aprobada por unanimidad.  
 

 

La Presidenta da lectura al segundo punto a tratar, esto es, la aprobación 
del préstamo de sustitución del actual préstamo con el BBVA y CAJAMAR (2009/5). 
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La Presidenta expone el punto, diciendo que lo que se hace es seguir con la 

labor de reducir los tipos de interés de los préstamos, pues aunque genera mucho 

trabajo administrativo, resulta beneficioso para el Ayuntamiento. A continuación da 

la palabra a los presentes, manifestándose todos a favor. 

 
Llegado este momento, la Presidenta somete el punto a votación. 

 
- Grupo Compromís: 1 voto a favor. 
- Grupo Ciudadanos: 1 voto a favor. 
- Grupo Vox: 1 voto a favor. 
- Grupo Popular: 1 a favor. 
- Grupo Socialista: 7 votos a favor. 

 
 

La Presidenta da lectura al tercer punto a tratar, esto es, dar cuenta de los 
pagos del mes de marzo de 2021. 

 
Los representantes de los grupos dicen que pedirán al Secretario de la 

Comisión información de las facturas que les interesan. 
 
 

La Presidenta da lectura al último punto a tratar, esto es, ruegos y 
preguntas. 

 
Toma la palabra el Sr. Gil, que dice que quiere saber el coste de las cabinas de 

aseos portátiles instaladas en el parque de La Canaleta, que se imagina que estará 
en la relación de contratos menores del primer trimestre, pero como aún no se ha 
hecho público no lo puede ver. 

 
Continúa, diciendo que ha salido una noticia de que el Ayuntamiento de Mislata 

va a recibir 450.000.- euros de la Diputación de Valencia, a través del fondo de 
cooperación municipal y quisiera saber a qué se van a dedicar esos fondos y si hay 
alguna planificación en ese sentido. 

 
Seguidamente indica cuestiones que tienen pendientes de otras sesiones de la 

Comisión, como es el caso de las facturas de los pagos de los que se les dio cuenta 
en la sesión de marzo, que aún no se les han facilitado; también solicitaron más 
información sobre las facturas que les entregaron número 2020/1571, 2020/1662 y 
la 2020/1906, de los pagos de octubre de 2020; lo mismo ocurre con el expediente 
597389A relacionado con la factura 1087 de Gimeno Ramírez. 

 
También indica que tampoco se les ha informado respecto del informe del 

Sindic sobre el estado de los municipios en 2018, el cual señala en cuanto al de 
Mislata un resultado negativo de -604.774,00.-€. 

 
Y finalmente pregunta si ya se tienen datos sobre el número de expedientes de 

concesión de exención por minusvalía o discapacidad en el impuesto sobre 
vehículos de tracción mecánica en 2020. 

 
 
Toma la palabra el Sr. Galán, que dice que le gustaría saber si se ha contratado 

seguridad privada para ayudar en las tareas de la Policía Local, y en ese caso 
quiere acceso al expediente. 
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Continúa diciendo que el día 24 del mes pasado presentó por registro de 
entrada una solicitud de copia de los recibos de electricidad del Ayuntamiento en el 
2020, y todavía no se le ha contestado. 

 
 
Toma la palabra el Sr. Gandía, que dice que su pregunta va referida al plan 

Resistir, del que se ha acabado la primera parte, y en ella se repartieron ayudas 
por importe de  281.596,53.-€, y como el 62,5% lo pone la Generalitat, el 22,5% la 
Diputación y el 15% el Ayuntamiento, quisiera que le explicase si esa cantidad se 
ha tomado  de la totalidad, o si primero se paga de la parte de la Generalitat, luego 
de la Diputación y finalmente del Ayuntamiento; y también si la cantidad restante 
del plan se va a gastar en varias fases o la segunda es la última. 

 
La Presidenta pasa a responder, comenzado por esta última cuestión, 

señalando que todos los pagos los ha realizado el Ayuntamiento a su cargo, luego 
recibirán los fondos correspondientes de la Generalitat y la Diputación. 

 
En cuanto al tema de la seguridad privada, no es materia de esta Comisión; y 

en cuanto al tema de la electricidad, dice que cree que lo ha explicado 
sobradamente, pues el Sr. Galán lo ha preguntado tres veces e incluso fue a hablar 
con la Concejal Mercedes Caballero, y también habló con el técnico que lleva la 
materia, en todas las ocasiones le ha dicho que es un registro de entrada que se 
deriva al Secretario del Ayuntamiento y comienza el procedimiento. 

 
 
A continuación le dice al Sr. Gil, en cuanto a las facturas que están pendientes, 

que tendrá que ver porqué están pendientes y resolverlo cuanto antes. Y en cuanto 
al número de expedientes generados en 2020 por la exención por minusvalía en el 
impuesto sobre vehículos de tracción mecánica, le pregunta al secretario de la 
Comisión si ya se sabe, respondiendo este que son al menos unos 160, pero 
mañana le confirmará el número exacto, por si le falla la memoria, dentro de los 
cuales hay nuevas solicitudes, prorrogas de exención y cambios de vehículo 
exento. 

 
Continua la Presidenta diciendo, que respecto al tema de los aseos portátiles 

ella no lo sabe, que cuando se publique todo en la página del Ministerio, que tiene 
unos plazos que hay que respetar, ya nos pondremos a hacer lo interno y se podrá 
ver. 

 
Respecto a las inversiones con fondos de la Diputación de Valencia, dice la 

Presidenta que ahora mismo no sabe a qué va dirigido, tendrá que informarse. 
 
Toma la palabra el Sr. Gandía, que dice, en cuanto a los fondos del plan 

Resistir, que no acaba de ver cómo se aplican a los pagos. 
 
La Presidenta le dice que todo va conjunto, el Ayuntamiento adelanta todos los 

pagos, y luego ya va llegando a caja las partes que le corresponden a la Generalitat 
y la Diputación. 

 
Dice el Sr. Gandía, que entonces la pretensión es gastar totalmente esos 

865.000,00.-€. 
 
La Presidenta le dice que sí, si hay las suficientes solicitudes que cumplan con 

los requerimientos necesarios. 
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No hay más ruegos y preguntas. 
 

 
Habiendo sometido la Presidenta los puntos del orden del día a consideración 

de los miembros de la Comisión, se acuerda el siguiente: 
 
 

DICTAMEN  
 

Vistos los asuntos a tratar por la Comisión de Economía y Especial de 
Cuentas en la sesión del día 22 de abril de 2021, esta procedió a la deliberación y 
votación de cada uno de los puntos del orden del día, y así se acordó: 

 
 

1.- DICTAMINAR FAVORABLEMENTE la propuesta de aprobación del 
préstamo de sustitución del actual préstamo con el BBVA y CAJAMAR (2009/5). 

 

 El dictamen favorable a la propuesta citada, lo fue por resultado de la votación 

realizada por los representantes de los Grupos Políticos que a continuación se 

indica: 

 
- Grupo Compromís: 1 voto a favor. 
- Grupo Ciudadanos: 1 voto a favor. 
- Grupo Vox: 1 a favor. 
- Grupo Popular: 1 a favor. 
- Grupo Socialista: 7 votos a favor. 

 

 

 

No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 14:29 horas, se levanta la 
sesión, de todo lo cual se extiende la presente Acta. 

 
             

         LA PRESIDENTA DE LA COMISION, 
 
EL SECRETARIO DE LA COMISIÓN, 
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